



## 2月授業参観ありがとうございました！

2月2日（木）は、多数のご参観をいただきありがとうございました。今年度6回目、令和5年最初の参観日はいかがだったでしょうか。コロナやインフルエンザなどの感染症についても少なくなっており、全クラス、子供たちの頑張っている様子をご覧いただくことができたのではないかと思います。また、今年度もまとめの時期に入り、お子様の成長もあわせてご覧いただけたことと思います。感染症対策として教室は人数制限をさせていただいております。



廊下からご覧いただく際には、寒かったことと思いますが、ご協力いただきありがとうございました。来月3月3日（金）は、今年度最後の参観日です。次回も多くのご参観をお待ちしております。



## 山口大学経済学部留学生学校体験

2月6日（月）から山口大学経済学部留学生でスリランカ出身のマンジュラ・ラージャパクシェさんが学校体験に来られました。2月17日（金）まで、4年1組を中心に附属山口小学校のみんなと一緒に過ごします。様々な場面で多くの子供たちと関わって欲しいと思います。



## 4年1組 国際理解教育



2月7日（火）の3校時に4年1組に、山口市役所の方2名と国際交流員のヘマさんをお招きして、国際理解教育を行いました。学校だより No.2 でお知らせしました、スペイン北部パンプローナ市のカデナ小学校との交流に向けての学習です。スペインの文化や学校について紹介してもらったり、子供たちが知っていた「スペインの方は日本のことをどう思っているのか」ということをヘマさんに事前に聞いてもらっていたことを教えていただいたりしました。ヘマさんの話をとても興味深く聞く姿が見られ、カデナ小のみんなにどんなことを伝えていくと良いか考えることができたと思います。



## 4年2組 社会見学

1月31日（火）4年2組が社会見学で萩市の泉流山と明倫学舎に行きました。泉流山では、職人の思いや願いを感じながら萩焼き体験と窯元見学をしました。そして、明倫学舎では明治維新について学びました。6年生の歴史学習の先取りですが、6年生になった時の学びにきっと生かせると思います。自分たちの目で確かめ、自分たちの肌で感じたことは、子供たちの学びを深めています。萩焼き体験でつくった食器は3月に完成予定です。4年1組も3月に行く予定になっています。

